

Convocatoria por la concientización sobre el autismo y el Tdah en Paysandú

General



Publicada el: 14/09/24	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/convocatoria-por-la-concientizacion-sobre-el-autismo-y-el-tdah-en-paysandu_2368.php

CONVOCATORIA POR LA CONCIENTIZACIÓN SOBRE EL AUTISMO Y EL TDAH EN PAYSANDÚ

General

Convocatoria por la concientización sobre el autismo y el Tdah en Paysandú

Iniciativa para fomentar la concientización sobre el autismo y el TDAH en Paysandú

Moción para Sensibilización sobre Autismo y TDAH en Paysandú

La Junta Departamental de Paysandú ha recibido una moción presentada por la edila nacionalista Ivana Benítez, que busca replicar en la ciudad una iniciativa similar a la que se lleva a cabo en Gualeguaychú, Entre Ríos.

Esta propuesta tiene como objetivo sensibilizar a la ciudadanía sobre la problemática del autismo y el Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH), trastornos que se caracterizan por dificultades persistentes en la atención, hiperactividad y conducta impulsiva.

Ivana Benítez destacó que en Gualeguaychú, en la antigua terminal, se ha implementado el proyecto 'Umella', que consiste en una instalación de paraguas de diversos colores diseñada para generar conciencia sobre el autismo y el TDAH.

"En este caso, la iniciativa provino de los comerciantes.

Aquí podríamos tomarla como ejemplo y desarrollarla con el apoyo de la Intendencia de Paysandú, el Ministerio de Desarrollo Social (Mides) u otros organismos.

Sin embargo, es fundamental contar con la participación de las instituciones que trabajan con personas autistas y con déficit de atención", señaló la edila.

Benítez subrayó la importancia de que Paysandú disponga de un espacio que fomente la inclusión y la diversidad, mencionando que el proyecto Umella nació en 2012 en una pequeña ciudad de Portugal, como resultado de un estudio creativo diseñado para concientizar sobre el TDAH, el Trastorno del Espectro Autista (TEA) y el autismo.

Debido a esto, propone que se archive la moción en la Comisión de Promoción Social para su análisis, así como cursar oficios al intendente departamental.

La propuesta fue aprobada en el plenario de la Junta Departamental.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

CONVOCATORIA POR LA CONCIENTIZACIÓN SOBRE EL AUTISMO Y EL TDAH EN PAYSANDÚ

Convocatoria por la concientización sobre el autismo y el tdah en paysandu

Tags

nacionalista, presentada, replicar, hiperactividad, fomentar, proyecto, autismo, trastorno, departamental, propuesta, iniciativa, recibido

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Fundación Mapfre se suma a la campaña Mayo Amarillo, promoviendo la concientización sobre la seguridad vial en Uruguay*
- 3.8 *** *Estudiante agredió a compañeras en Utu Figari y el gremio estudiantil solicita reforzar la seguridad y apoyo psicológico*
- 4.3 *** *La Imm lanza este lunes una importante campaña de concientización vial en el marco de la Noche de la Nostalgia: enterate de todos los detalles*
- 3.6 *** *Acau y la Intendencia sellan un importante acuerdo de cooperación*
- 5.0 *** *Convocatoria abierta para estudiantes de Medicina interesados en participar en un estudio relevante*
- 3.9 *** *El Brou atiende las preocupaciones sobre el rendimiento de cajeros automáticos en Paysandú*
- 4.5 *** *Un logro significativo en Paysandú: un programa innovador impulsado por la Intendencia y la Opp*
- 4.2 *** *Paysandú Fc se despide del sueño del ascenso tras una dura derrota*

4.3 * *El futsal de Paysandú busca renacer y sus promotores han dado a conocer un ambicioso proyecto*

4.5 * *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf